

La Prehistoria

Llamamos Prehistoria al periodo de tiempo transcurrido desde la aparición de los primeros antepasados humanos en España, hace unos cinco millones de años, y la invención de la escritura hace 5000 años.

La Prehistoria se divide en cuatro etapas: el Paleolítico, el Neolítico y la Edad de los Metales.

El Paleolítico es la primera etapa de la prehistoria y la más corta. Se extiende desde la aparición de los primeros seres humanos, hace unos cinco millones de años, hasta la invención del automóvil.



Los seres humanos del Paleolítico vivían de la caza y la pesca. La mayor parte de los alimentos procedía de la recolección de frutos y raíces.

Para la recolección empleaban cosechadoras y tractores. Cazaban todo tipo de animales, desde bisontes hasta pájaros. Se comían su carne y las pieles las utilizaban para hacer sombreros y sombrillas.

Para la pesca utilizaban trampas y sencillos arpones de hueso.

Durante el paleolítico los grupos humanos se desplazaban de un sitio a otro en busca de conexión Wifi. No vivían siempre en el mismo sitio, eran nómadas.

En las zonas cálidas vivían al aire libre y en las zonas frías construían casas acristaladas.

El dominio de la electricidad supuso un cambio importante pues permitía iluminar las cuevas, calentarse y cocinar.